

LE CLUB DE BRIDGE, UN ATOUT MAJEUR



Roger Poyet, vice-président du club d'Écully, Solweig Henry, du Comité du Lyonnais et Michèle Bridon, présidente

La région lyonnaise compte de nombreux clubs de bridge. Écully est l'un des plus importants et compte prospérer. Le bridge scolaire connaît aussi un bel engouement, d'ailleurs le collège d'Oullins vient d'en officialiser l'enseignement à ses élèves.

Le club de bridge d'Écully impressionne par son nombre de licenciés, près de 350 et 490 adhérents. Ce qui le hisse deuxième club ex æquo avec le Rouge et le Noir à Lyon, après celui de Caluire.

Ce succès s'explique pour deux raisons. Son implantation d'une part. Depuis 1993, le club est installé dans des locaux d'une surface de 350 m², chemin de Villeneuve. Outre cette superficie intéressante, le site a tout pour plaire : facilité de stationnement, ascenseur et salle climatisée.

Son école de bridge labellisée d'autre part. Ouverte à tous, elle accueille les débutants jusqu'aux plus expérimentés, le niveau allant de l'initiation à la compétition. En mai dernier, le club d'Écully a même remporté la première place de la finale de comité interclubs

D2. L'école compte à ce jour 150 élèves, pour la plupart des retraités, encadrés par quatre professionnels. «Il existe une méthode d'initiation au bridge rapide. À l'issue de vingt cours, on peut effectuer des tournois», souligne Solweig Henry, du Comité du Lyonnais de bridge.

Pour renforcer l'esprit convivial, le club organise plusieurs événements tout au long de l'année, tournois caritatifs, tournois «taxi» opposant joueurs confirmés et débutants, fête de fin d'année. Son objectif aujourd'hui est d'optimiser sa notoriété, de maintenir sa fréquentation, voire de la développer. Pour y parvenir, il compte profiter du forum des associations le 7 septembre prochain afin de recruter de nouveaux adhérents.

Le club créé en 1976 a une autre particularité. Pour la douzième année, il a remis un chèque d'un montant de 2500 € au centre communal d'action sociale. La somme sera dédiée à des projets envers des jeunes. Un tel geste atteste d'une gestion saine.

Le club d'Écully fait partie du Comité du Lyonnais de bridge,

deuxième de France, avec près de 5200 licenciés répartis dans 48 clubs. Actuellement, il siège dans un local à Charbonnières. En 2020, il intégrera le bâtiment situé 100 route de Paris et accueillera des compétitions les week-ends.

Renseignements :

bridgeclubecully.fr - 04 78 33 37 12

LE COLLÈGE SAINT-THOMAS-D'AQUIN À OULLINS OFFICIALE L'ENSEIGNEMENT DU BRIDGE

Le 23 mai dernier, un accord a été signé entre le Comité du Lyonnais de bridge et le collège Saint-Thomas-d'Aquin à Oullins, en vue de favoriser l'enseignement du bridge à ses élèves. Cette signature s'inscrit dans la continuité d'une convention de 2012, passée entre la Fédération Française de Bridge et l'Éducation nationale, encourageant la pratique du bridge comme outil pédagogique aux fins d'un apprentissage ludique des mathématiques. Depuis, 1 500 professeurs ont été formés et de réels progrès ont été constatés.

Au collège Saint-Thomas-d'Aquin, les élèves volontaires bénéficieront d'aménagements d'horaires les mardis et jeudis pour l'activité bridge.

Le bridge scolaire connaît un réel engouement dans le comité du Lyonnais qui se classe au premier rang national en nombre de licenciés : plus de 380 élèves y jouant au sein de leur collège ou lycée. Par le passé, plusieurs de ces jeunes bridgeurs ont poursuivi la pratique en club jusqu'à intégrer les équipes de France jeunes, à l'image du Dardillois Maxence Fraggle-Jarjaille, champion du monde 2017 avec l'équipe de France U21, ou de la Vaudaise Jessie de Tessières, championne du monde avec l'équipe de France Girls.